
地域密着型特別養護老人ホームいなわしろホーム 

令和 4 年度運営推進会委員委嘱状交付式及び第 1 回運営推進会報告書 

開催日時  令和 4 年 5 月 17 日（火）14 時 30 分～15 時 
場  所  いなわしろホーム家族介護者教育室 

参加者 議  題 

入居者ご家族   １名 
地域代表者    １名 
猪苗代町職員   １名 
知見を有する者  １名 
管理者（議長）  １名 
事務局      ２名 

1. 施設長挨拶 
2. 委嘱状交付式 
3. 議題 

① 委員紹介 
② 令和 4 年度事業計画 
③ 新型コロナウイルス感染症対策と現状について 

4. その他 
会   議   録 

1. 施設長挨拶 
2. 委嘱状交付式 
3. 議題 
① 委員紹介 
② 令和 4 年度事業計画―事務局より資料「令和 4 年度社会福祉法人猪苗代福祉会事業計画」

に基づき報告。 
③ 新型コロナウイルス感染症対策と現状について―事務局より広域型、短期入所で発生したク

ラスターについて、5/23～6/13 の面会室改修工事について報告。 
（猪苗代町職員）マスクやゴーグルは常に着用しているのですか。 
（事務局）入居者の方には、共有スペースにいる際にはマスクの着用をお願いしております。

職員は常に着用しています。サージカルマスクを着用し、1 日 1 枚ではなく午前と午後や入浴

介助後に新しいものに交換しています。また経管栄養や吸引を行う看護師は N-95 マスクを着

用しています。 
（知見を有する者）コロナによる制限の中で職員のメンタルケアはどうしていますか。 
（事務局）職員にも制限が重なる中、クラスター時には精神科の先生を派遣していただき職員

のメンタルケアをしていただきました。また施設長の意向で家庭の事情等から希望する職員に

はホテルを手配しました。 
（知見を有する者）在宅サービスの時間や人数の制限を厳しく感じています。早くコロナが落

ち着けばいいなと思います。 
（事務局）環境設定や送迎時のリスクからデイサービスの定員を 25 人から 15 人に変更しまし

た。安全・安心を最優先して運営していきたいと考えております。 
（入居者ご家族）安心・安全が大事だと思います。心配や不安は尽きません。みんなで協力し

て終息するように気をつけたいです。 
・次回開催 令和 4 年 7 月 12 日（火）14 時 30 分～ 
 


